

A/N: Jesús recorría pueblos y aldeas, enseñando mientras se dirigía a Jerusalén. Alguien le preguntó: "Señor, ¿se salvarán pocos?" (Lc 13:22-23). La mayoría de la gente hoy en día se preguntaría así: ¿Irán solo unos pocos al cielo?

- ¿Acaso alguno de nosotros se preocupa alguna vez por sus seres queridos, si estarán salvos del pecado o no, o qué les sucederá después de la muerte? Me preocupa. Si aún no te preocupa, te animo a que te preocupes más, porque Jesús enseña hoy que la salvación no es fácil. Sin embargo, basándonos en lo que dice hoy, centrémonos en *una solución*: hablarles a otros de Él.

S. Jesús les dijo: “Esfuércense por entrar por la puerta angosta; porque les digo que muchos intentarán entrar y no podrán” (13:23-24). Jesús no da una respuesta en números, ni de cuántos van al cielo, ni de cuántos no. Se centra, en cambio, en cómo entramos a la vida eterna. La “puerta angosta” se refiere a tres cosas: 1) Se refiere a Él (cf. Jn 10:7,9). Llegamos a la vida eterna no siendo una buena persona, porque la vida eterna se trata de tener una relación con Dios; y no llegamos a la vida eterna siguiendo a Mahoma, Buda, Confucio ni a las espiritualidades indígenas; algunas de sus ideas son ciertas, pero solo llegamos a la vida eterna a través de Jesús. Hace tres años

(<http://thejustmeasure.ca/2022/10/10/being-the-one-to-thank-jesus/>), dije que hay dos razones por las que no creo ni amo a Buda, Mahoma, Confucio, etc. Primero, no creo que todo lo que enseñaron fuera del todo correcto. Segundo, ninguno de ellos ha hecho nada por mí. Ninguno me amó lo suficiente como para morir por mí. Solo Jesús murió y resucitó por mí; solo Él perdona mis pecados y me mostró que Dios es mi Padre.

- 2) La "puerta estrecha" se refiere a abandonar los falsos dioses. Jesús dice: "Les digo que muchos intentarán entrar y no podrán". Por ejemplo, un falso dios que debemos abandonar es el orgullo. Tener una relación con Dios significa ser humildes. Hace dos semanas, Simpson Ma compartió su testimonio y dijo que no se sentía digno de convertirse al catolicismo; es cierto, ninguno de nosotros es digno de formar parte de la familia de Dios, y eso nos hace humildes. Debemos dejar atrás el orgullo y la autosuficiencia. Hay una parte en todos nosotros que quiere tener el control de nuestras vidas y no depender completamente de Dios. Lo que Simpson compartió es importante que otros lo escuchen: Si él pudo experimentar el amor de Dios y bajar la guardia, otros también pueden. Todo aquel que se acerca a Jesús debe admitir: "No puedo salvarme a mí mismo. Solo tú puedes salvarme". Digámosle a los demás: nosotros también tuvimos que aprender a rendirnos. Admitimos: confiamos en Dios porque Él es nuestro Padre.
- 3) La "puerta estrecha" se refiere a que debemos seguir los mandamientos de Jesús para no perder el don. Piensa en la adopción. Si hubiera un grupo de huérfanos, ¿podrían decirle a un hombre y a una mujer: "Tienen que adoptarnos"? No. Es un regalo gratuito. ¿Se han *ganado* el derecho a vivir en la casa de ese hombre y esa mujer? No. Entonces, ¿por qué ese hombre y esa mujer los adoptarían? Porque están llenos de amor.
  - Ahora bien, una vez adoptados, ¿por qué los aman mamá y papá? ¿Por lo que *hacen*? No, porque son hijos de sus padres. Sin embargo, a medida que crecen, pueden desobedecer y perder el

don. Si eligen libremente actuar en contra de los mandamientos de sus padres, pueden alejarse de ellos y, finalmente, abandonar la familia. Así pues, la puerta estrecha significa evitar cometer pecados mortales, que matan la vida de Dios en nosotros.

- Así que, repitamos un cuestionario que ya hemos hecho dos veces, la última vez el 15 de septiembre (<http://thejustmeasure.ca/2024/09/15/faith-that-reaches-out-to-others/>). Si ya has hecho este cuestionario, ¡aprobamos con un cuatro sobre cuatro! Por favor, responde las siguientes preguntas con un sí o un no: 1) ¿Es necesario que los cristianos hagan buenas obras? *Sí*. 2) ¿Es pecado ser perezoso y evitar las buenas obras? *Sí*. 3) ¿Nos salvan las buenas obras? *No*. 4) ¿Ser amable y hacer buenas obras nos llevará al cielo? *No*. Entonces, ¿qué nos salva? La gracia de Jesús. Él nos salva.

A: En lo que va del año, hemos recibido 11 testimonios de personas bautizadas o que han participado en Alpha o Estudios de Fe. La razón por la que tenemos tantos es porque los testimonios son reales, muestran cómo obra Jesús y nadie puede discutirlos. Por eso, pedimos a todos los que se convierten al catolicismo o se confirman como adultos que compartan su testimonio. Simpson, al principio, no quería compartir su testimonio porque quería mantener un perfil bajo, lo cual es natural, pero, cuando se trata de Jesús, no es bueno. Simpson se dio cuenta entonces de que no se trata de su comodidad, sino de ayudar al menos a otra persona. San Pablo dice: «Todo aquel que invoque el nombre del Señor será salvado». Pero ¿cómo invocarán a aquel en quien no han creído? ¿Y cómo creerán en aquel de quien no han oído? ¿Y cómo oirán si no hay quien lo predique? (Romanos 10:13-14). Este es el

tema principal de la homilía de hoy: hablar con alegría de lo que Jesús hizo en nuestras vidas. Guardarnos nuestra historia para nosotros mismos puede herir involuntariamente a otras personas.

- Alpha comienza el 18 de septiembre, así que por favor inviten a sus familiares, amigos, vecinos, colegas y a cualquiera que esté explorando la fe. Díganles que Alpha consiste en una cena gratis, un video de 25 minutos de clase mundial sobre la fe, luego una charla, y no hay presión para volver, así que tienen total libertad.

V: Para finalizar, tenemos el testimonio de Kevin y Nettie Hills, quienes fueron recibidos en la Iglesia, y cuyos tres hijos, Elliot, Alexi y Ruth, fueron bautizados el 20 de julio...